

Rhein-Zeitung Ahrweiler

(Nr. 68/2006 vom 23. März 2006)

Der Lokalmatador fährt zum Klassensieg

Motorsport: Bei der Rallye Kempenich brillieren Guido Michels und Beifahrer Thorsten Herrmann

KEMPENICH Endlich hatten die einheimischen Motorsportfans wieder Gelegenheit, vor der Haustür hautnah Rallyesport vom Feinsten zu erleben: Die ADAC-Rallye Kempenich war im 27. Jahr ihres Bestehens wieder an ihren Ursprung zurückgekehrt. In den Ortslagen Kempenich, Eingeln und Weibern gab es eine fünf Kilometer lange Wertungsprüfung (WP), die es in sich hatte und eine Menge von Zuschauern am Streckenrand begeisterte.

Über 120 Fahrzeuge waren

gemeldet, darunter fast 50

Youngtimer und mit Marc und

Alexandra Färber das Aus-

hängeschild des ausrichten-

den Motorsportclubs (MSC)

Kempenich. Als Nummer eins

wollten die Lokalmatadoren

dazu kam es nicht, der Mit-

ler, die in ihrem BMW E30 M3

immerhin 26 Sekunden mehr

für die vier Wertungsprüfun-

gen benötigten.

Eine bravouröse Vorstel-

lung zeigte Lokalmatador

Guido Michels, bei dem

Thorsten Herrmann auf dem

Beifahrersitz saß und mit dazu

beirug, dass man mit dem

nicht optimal ausgestatteten

Citroën Saxo auf den 23. Platz

fuhr und Klassensieger wur-

de. Frank Färber, ebenfalls

vom MSC Kempenich, der

diesmal als Co-Pilot auf dem

heissen Sitz von Christoph

Wakan saß, sah die Zielflagge

nicht.

Deutlich besser schritten

Darius Drzanska/Alexander

Schmitt vom MSC Adenau ab.

Als Gesamtsiebler wurde das

Duo immerhin Zweiter bei

den Youngtimern und Klas-

sieger. Den dritten Platz belegten Willi

und Kai Stumpf aus Henswei-

Fahrzeugen gewannen auch Karl-Heinz Teichmann (Barweiler) und Walter Schneider (Herschbroich), die in der Gesamtwertung auf Platz 45 kamen. Auf Platz 13 kamen Stefan Manheller (Döttingen) und Thomas Rausch (Barweiler), Rang 20 belegten Mario Fuchs und Maik Dinkler (Grafschaft), die zudem ihre Klasse H 11 dominierten. Seit vielen Jahren mit von der Partie ist Klaus-Peter Hoffmann (Bad Neuenahr) mit seinem Co-Piloten Waller Arzdorf (Sinsig). Diesmal wurden die beiden Dritter in ihrer Youngtimer-Klasse.

Klaus und Christine Göller aus Neuwied, die für den MSC Kempenich am Start waren, mussten sich mit Platz 79 begnügen, wurden indes in der schwach besetzten Klasse G 20 Erster.

(bj)



Erwin Derichts und Peter Schaaf finden hier im Ford Mustang noch in die Spur zurück, später schließen die beiden Mayener bei der Rallye Kempenich aber aus. ■ Foto: Hans-Josef Schneider